

Ambassadrice du bon goût

Somptueuse et plus affirmée que jamais dans les hautes sphères du luxe, la nouvelle A6 joue la carte de l'élégance et du classicisme sans renoncer à ses instincts fougueux. Son mélodieux V6 essence FSI de 255 ch en témoigne avec brio.

Avec sa grande calandre trapézoïdale flanquée des Quatre Anneaux, l'A6 est la première Audi à arborer fièrement la nouvelle identité de la marque si l'on fait exception de l'A8 à moteur W12. Un trait de caractère qu'elle doit au superbe concept-car Nuvolari dévoilé en 2003.

Plus précieuse encore que sa devancière, cette Audi pose de nouveaux jalons dans le haut de gamme tout en cultivant une certaine idée du bon goût, sur fond de classicisme. Sage, élégante et bien élevée, elle ne devrait pas troubler ses fidèles. Sa carrosserie évolue en douceur en conservant sa silhouette élancée et sa ligne épurée, mais adopte des traits plus nerveux. A l'image de ce sillon discret courant le long des flancs ou du dessin plus strict de la partie arrière (feux et découpe du hayon) qui renforce la virilité de cette berline.

Suite de l'article du [QuotidienAuto.com](http://www.quotidienauto.com)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 23 août 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4748-ambassadrice-bon-gout.html>